
Протокол 

заседания Штаба воспитательной работы 

                                                                № 5 от 12.01.2025 г. 

Присутствовали:10                                                             

- Елецкая Н.А.- директор школы (руководитель ШВР) 

- Барабанщикова Е.В. - заместитель директора по воспитательной работе 

(заместитель руководителя ШВР). 

-  Киреева Е.Ю.- заместитель директора по УВР 

- Камынина Г.В.- советник директора по воспитанию 

- Репринцева Е.А. –педагог-  психолог школы. 

- Борзенкова  О.Н. – старшая вожатая. 

-Репринцева Е.С. – заведующая МКУК «Волжанский ЦСДК». 

- Руднева О.Н.– учитель начальных классов, руководитель ШМО 

классных руководителей. 

-Солодилова  И.Г.- председатель родительского комитета школы. 

-Ковалева А.В., учащаяся 9 класса -  председатель первичного  

объединения Движения первых. 

                             Повестка заседания: 

 
1.О выполнении решений заседания ШВР (протокол№4). 
2.Отчет членов Штаба о профилактической работе с учащимися, 

требующими повышенного педагогического внимания, в 1 полугодии 2024-

2025учебногогода. 

(Участие учащихся, состоящих на ВШУ, в общешкольной работе, массовых 

мероприятиях, занятость в занятиях допобразования и работе ШСК 

«Олимп»). 

3.О реализации рабочей программы воспитания в I полугодии 2024-25 уч. 

года. 

4.Об организации и проведении школьных мероприятий в рамках Дня 

единых действий в январе. 

По первому вопросу слушали советника директора Камынину Г.В., 

которая познакомила с результатами выполнения решений протокола №4 

заседания ШВР. 

Решили:результаты работы по выполнению решений протокола №4 

заседания ШВР считать выполненными на хорошем уровне. 

По второму вопросу слушали психолога школы Репринцеву Е.А., 

которая доложила о профилактической работе с учащимся, требующими 

повышенного педагогического внимания, за 1 полугодие 2024-2025 

учебного года.  

Решили: принять к сведению информацию о профилактической 

работе с учащимся, требующими повышенного педагогического внимания, 

за 1 полугодие 2024-2025 учебного года, признать ее удовлетворительной. 



По третьему вопросу слушали зам. директора по ВР 

Барабанщикову Е.В., которая познакомила  с результатами реализации 

рабочей программы воспитания в I полугодии 2024-25 уч.года. 

Решили:результаты работы по данному направлению считать 

хорошими. 

            По четвертому вопросу слушали: советника директора по 

воспитанию Камынину Г.В. об организации проведения школьных 

мероприятий в рамках Дня единых действий в январе с охватом учащихся 1-

11 классов. 

Решили: Ознакомить классных руководителей с планом организации  и 

проведения школьных мероприятий в рамках Дня единых действий в 

январе. 

Ответственная: руководитель ШМО Руднева О.Н. 

 

 

 

 

 

Директор школы: ____________ Елецкая Н.А. 
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